



En hommage à Gisèle

Afin de pouvoir nous aider à tous nous recueillir auprès de Gisèle, toute sa famille fait appel à votre solidarité. Nous aimerions pouvoir investir dans un emplacement avec une pierre tombale. C'est le souhait de notre pépé. Son chagrin est immense et il a besoin de pouvoir se recueillir dans de meilleures conditions. L'emplacement actuel est bien trop petit et nous ne pouvons pas poser de fleurs, d'objets sentimentales ou même des photos. C'est tout ce que la famille mérite après avoir vécu cette douloureuse épreuve. Malheureusement, la petite retraite de notre pépé ne lui permettra pas de régler cette somme bien trop importante. Si nous versons tous un petit geste, cela peut devenir très important pour nous et nous pourrions avancer dans les démarches. Merci d'avance à tous pour votre bienveillance, votre compréhension et votre amour envers elle. Amicalement vôtre. Toute la famille ??

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/6KO4BxfA>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :
Allan Miranda